



Anschließend fuhren wir weiter bis zum zweiten Halt, wo uns Frau Brigitte Hesterberg begrüßte. Unsere Porsche parkten im Hof des Guts um einen Springbrunnen herum – sehr malerisch. Nach einem hervorragenden Wild-Büfett machten wir eine Führung durch das Gut, das in diesem Jahr sein zehnjähriges Jubiläum feierte. Frau Hesterberg hat mit ihrer Familie eine Anlage geschaffen, auf der das Prinzip der ehrlichen, sauberen Fleisch- und Wurstwaren aus einer Landwirtschaft wie in alten Zeiten gilt.



Wir genossen den sonnigen Herbsttag und die Ausfahrt insgesamt sehr. Sie war für uns ein schöner Abschluss einer erfolgreichen Motorsportsaison im PCD Sport:

Klasse 2:

Thomas Rivet gewann auf dem Salzburgring beide PCC Prüfungen und holte den Gesamtsieg. **Henry Türke** war in Knutstorp zwei Mal oben auf dem Treppchen und holte auch den Gesamtsieg.

Klasse 3:

Hajo Gericke wurde ein Mal PCC Klassensieger. **Stephan Lakaschus** wurde ebenso ein Mal PCC Klassensieger. **Manfred Pfeiffer** tat es ihnen nach und wurde ein Mal PCC Klassensieger.



www.pc-pforzheim.de

Saisonabschluss 2011

Am 15. Oktober trafen sich unter der Leitung des PC Pforzheim rund 50 Porsche aus der Porsche Club Süd-West-Kooperation zur gemeinsamen Saisonabschlussfahrt. Mit tatkräftiger Unterstützung des Tourismusdirektors der Stadt Pforzheim, Wolfgang Trautz, sowie dem PZ Pforzheim mit Achim Quitz und seinem Team starteten die Teilnehmer auf dem Marktplatz in Pforzheim im Ein-Minutentakt. Aufgabe war es, die Bilder am Rand einer ca. 120 Kilometer langen Strecke richtig zuzuordnen. Auf Geschicklichkeit kam es dann bei den Spielen an und bei der Einhaltung der Zeitlimits war Präzision gefragt.



Die Strecke führte durch das herrliche Naturschutzgebiet Stromberg/Heuchelberg, die bei dem sonnigen Herbstwetter ein besonderes Erlebnis war. Als Zwischenstopp bot sich das größte Weingut in Baden Württemberg, das Heitlinger, an. Anschließend ging es weiter bis zum Schloss Mühlhausen, das nach einer aufwendigen Renovierung erst seit Kurzem wieder geöffnet hat. Nach einer Stechrunde der besten Teams fand die Siegerehrung statt. Die Schlossherrin Andrea Rauschmayer-Fleischer führte uns durch die Schlossgemächer. Mit Roland, dem Schlossherren, seines Zeichens Harley Davidson Fan und Clubpräsident, schmiedeten wir Pläne und kamen zu dem Entschluss, 2012 ein gemeinsames Treffen zu veranstalten: Porsche meets Harley! Eine mehrtägige, genussvolle Rallye mit Start in Pforzheim, durch das Elsass und das Juragebirge bis an den Genfer See. Lukullisch und mit Wellness gepaart, wer bekommt da keine Lust? Waren die Feier des 40-jährigen Clubjubiläums im Mai dieses Jahres und die Teilnahme am Pforzheimer Automobilsommer Motorissimo schon ein großer Erfolg, so war diese Veranstaltung eine würdige Abrundung einer gelungenen Saison 2011. ■

